
 
Herrn Landrat  
Maximilian Heimerl 
Töginger Strasse 1 
84453 Mühldorf 
 
Per Email: landrat@lra-mue.de 
 

4. November 2022 
 
Update zum Radwegebau im Landkreis Mühldorf 
 
Sehr geehrter Herr Landrat Heimerl, 
 
der Kreistag hat das Thema Radwegeausbau zuletzt im März 2021 besprochen und 
beschlossen, für den Radwegebau der Gemeinden pro Haushaltjahr €50.000 Euro als 
Zuschuss zur Verfügung zu stellen, womit „maximal 5 Einzelmaßnahmen umsetzbar“ sind. 
 
Im Bericht zu den Energie- und Treibhausgasemissionen des Landkreises Mühldorf, der auf 
dem Kreistag am 28. Oktober vorgestellt wurde, werden Verkehrssektor und 
Kraftfahrstraßen eindeutig als größte Emissionstreiber identifiziert.  
 
Da Radfahren eine kostengünstige und emissionsarme Alternative darstellt, sollten wir den 
Radwegeausbau im Landkreis gemeinsam mit den Gemeinden vorantreiben, um die 
Emissionen im Verkehrsbereich zu reduzieren.   
 
Ein weiterer Aspekt ist eine Verbesserung der Sicherheit: Da die Radmobilität im Landkreis 
seit der Pandemie deutlich zugenommen, gibt es immer mehr kritische 
Verkehrssituationen, in denen sich Radfahrer:innen etwa auf Kreisstraßen Gefahren durch 
Lkws und Pkws aussetzen (Beispiel Isentalstraße). 
 
Dazu bitten wir um die Beantwortung folgender Fragen: 
 

1) Was plant der Landkreis zum Radwegebau an Kreis- und anderen Straßen? 
 

2) Welche Ausbaupläne gibt es nach Kenntnis der Landkreisverwaltung bei den 
Gemeinden und beim Freistaat und wie werden diese Pläne aufeinander 
abgestimmt? 

 

Kontakt:  
Judith Bogner, Fraktionssprecherin 
judith.bogner@gruene-muehldorf.de 
 Mobil 0170-1181810 
Peter Uldahl, Fraktionssprecher 
peter.uldahl@gruene-muehldorf.de 
Mobil 0174-3251682 
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3) Welche Vorstellungen und zeitliche Zielsetzungen gibt es für die Schaffung eines 
durchgehenden Radwegenetzes zur schnellen Verbindung der Ortschaften 
(Alltagsradwege)? 
 

4) Aktive Radfahrer:innen können dank ihrer praktischen Erfahrung mithelfen, das 
Alltagsradwegenetzt zu verbessern. Wie werden sie in die Planungen eingebunden? 

 
 
Herzlichen Dank im Voraus für die Bemühungen. 
 
Mit freundlichen Grüßen,  
 
Judith Bogner, Fraktionssprecherin 
Peter Uldahl, Fraktionssprecher 
Kreistagsfraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN im Landkreis Mühldorf  
 
 


